

Certificat médical | Medical Certificate

Nom du patient | patient name

Date de naissance | date of birth

--	--	--	--	--	--	--	--

... est atteint d'un diabète et est par conséquent dépendant(e) de l'administration régulière d'insuline. Pour garantir un traitement adapté, les objets suivants doivent être inclus dans le bagage à main :

... is a diabetes patient and therefore has to rely on a regular supply of insulin. In order to ensure correct therapy, the following should be carried in his/her hand luggage when travelling:

- Capteurs pour le système de mesure FreeStyle Libre | FreeStyle Libre sensors
- Lecteur pour le système de mesure FreeStyle Libre | FreeStyle Libre reader
- Ampoules d'insuline | insulin cartridges
- Seringues à insuline | insulin syringes
- Stylo à insuline | insulin pen
- Pompe à insuline et ses accessoires | insulin pump with accessories
- Seringue ou spray de glucagon | glucagon syringe or spray
- Lecteur de glycémie sanguine | blood glucose meter
- Bandelettes de test | test strips
- Lancettes avec autopiqueur | lancets with pricking device
- _____ | _____
- _____ | _____



Capteur et applicateur FreeStyle Libre/FreeStyle Libre 2 ainsi que capteur et applicateur FreeStyle Libre 3 à conserver à une température comprise entre 4 et 25 °C | FreeStyle Libre/FreeStyle Libre 2 sensor and applicator, as well as FreeStyle Libre 3 sensor and applicator, to be stored between 4 and 25 °C



Lecteur FreeStyle Libre/FreeStyle Libre 2 | FreeStyle Libre/FreeStyle Libre 2 reader

✈ Si vous voyagez en avion: Vous pouvez porter votre capteur FreeStyle Libre à travers les détecteurs de métaux pendant le contrôle de sécurité de l'aéroport. Les scanners corporels de certains aéroports utilisent les rayons X ou les ondes radio millimétriques, auxquels votre capteur ne doit pas être exposé. Pour éviter de retirer votre capteur, vous pouvez demander un autre type de contrôle. Pour des plus amples informations, voir le manuel d'utilisation ou visiter www.DiabetesCare.Abbott/support/manuals.html.

✈ When travelling by air: You can safely wear your FreeStyle Libre sensor when passing through airport metal detectors. Full-body scanners, however, use X-ray and millimetre radio waves, which you cannot expose your sensor to. To avoid removing your sensor, you may request another type of screening. For more information, refer to the user manual at www.DiabetesCare.Abbott/support/manuals.html.

Médecin | doctor

Cabinet | office

Adresse | address

Téléphone | telephone

Date et signature | stamp and signature

Date | date

FreeStyle Libre 

 **Abbott**
life. to the fullest.®